7 Piéces

195 m?
Réf. 00394
2250 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140)
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Sur les hauteurs du village de Tourrettes sur loup magnifique et
élégante villa de prés de 195m2 beneficiant d' une exceptionnelle vue
mer panoramique sur mer méditerranée , le Cap d'Antibes et toute la
Cote d'Azur. Réf 00394Au calme et sans aucun vis-a-vis avec sa
position dominante elle offre un panorama a |'extérieur et a l'intérieur
qui est tres lumineux et soigné avec un mobilier et des prestations
haut-de-gamme. Elle se compose d' une entrée,un grand salon, une
cuisine ouverte puis une salle de gymnastique. A I'étage, 2 chambres

chacune avec salle de douche et un grand bureau qui peut ...

On the hills of the village of Tourrettes sur Loup beautiful and elegant villa of nearly
195m? benefiting from an exceptional panoramic sea view over the Mediterranean
Sea, Cap d'Antibes, and the entire French Riviera. Réf 00394Quiet and with no
overlooking neighbors, its dominant position offers a breathtaking panorama both
outside and inside the villa, which is bright and meticulously furnished with high-end
amenities. It comprises an entrance, a large living room, an open kitchen, and a
gym. Upstairs, there are two bedrooms, each with an ensuite bathroom, and a
spacious office that can ...
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